
 

電波ってすごい    ゲルマニウムラジオ手作りセミナー報告 

 

2024年 8月 2日（金）に開催された標題のセミナーに 18 

名の子供達とその保護者が参加されました。 

全員のラジオが完成し、YOTSUYATOWERの公園で、ラジ 

オ放送を聴きました。最後にジュニア科学メンバーバッチを付 

け、記念写真を撮りました。 

セミナーパンフレット 

https://www.jeas.gr.jp/pdf/20240802.pdf 

 

   

小林道夫先生              会場の様子             小林正美先生 

 

写真等の無断利用は固くお断りします 

  

 

 

https://www.jeas.gr.jp/pdf/20240802.pdf


 

事務局にいただいた礼状 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

参加者のよりのメール（１） 

 

金曜日は貴重な経験させていただきありがとうございました。 

また小林准教授の話がとてもおもしろく、筑波大学でキッズ向けイ 

ベントが春休みに催されたようで 

来年こそは参加してみたいと思います。 

 

家に帰り夜と朝、場所を変えたりしてみて無事はっきりしっかり 

聞こえました。 

文化放送が聞こえました。 

 

子供と一緒にレポートをドラフトですがまとめました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

参加者のよりのメール（２） 

 

先週金曜日は、貴重な経験をさせて頂きました。 

本当にありがとうございました。 

 

息子が欠席してしまい、申し訳ございませんでした。 

コイルを巻くのに大苦戦していた娘（小 4）が、応援して見守って 

下さった方々にお礼メールを書きました。 

下記に添付させて頂きます。 

 

家に帰っても、小林先生のご指南でラジオを聴くことができ、 

あの日以来、毎日聞いています。 

「サザンオールスターズの歌が聴こえた♪」などと言っています。 

また今後とも機会があれば親子ともども参加させて頂きたいです。 

本当にありがとうございました。 

 

◆お礼状◆ 

ラジオ手作りセミナーの先生、スタッフの皆様へ 

この度は、ラジオ手作りセミナーで、楽しい経験をさせて頂き、誠 

にありがとうございました。 

なかなかコイルが上手く巻けなかった時に、手伝ってもらったり、 

半田をしてくださったりしてくださったので、家でも、ラジオを聴 

くことが出来ました。 

私は、SDG'sに、興味があります。ですので、いつまでも使え、電 

池を使わないこのラジオが、とても嬉しいです。 

また機会がありましたら、何か一緒に作りたいです。 


